

24Jam

Pengukuhan KBPPP Resor Barru Diguyur Hujan, Suardi Saleh: Jadi Berkah dan Nikmat untuk Melangkah Maju dan Bangkit

Ahkam - BARRU.24JAM.CO.ID

Jul 3, 2023 - 18:18



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si.

BARRU- Upacara pengukuhan keluarga besar putra putri (KBPP) Polri Resor dan sektor se kabupaten Barru berlangsung di halaman Mapolres Barru, pada Senin (3/7/2023).

Upacara Pengukuhan tersebut, dihadiri langsung oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., bersama dengan unsur Forkopimda Barru.

Saat memberi sambutan di acara ramah tamah KBPPP, Suardi Saleh

mengucapkan selamat datang kepada Ketua PD KBPPP Sulawesi Selatan Ilham Arif Sirajuddin di Kabupaten Barru.

"Biasanya, seorang tamu yang datang banyak membawa berkah dan juga selaku ketua dapat motivasi para pengurus KBPPP dan sektor yang baru saja dilantik untuk menjalankan organisasi", ucap Suardi.

"Tadi kita telah menyaksikan pengukuhan disertai hujan. Hujan yang turun tersebut menandakan bahwa pelantikan yang dilaksanakan ini semoga membawa berkah dan nikmat terkhusus organisasi ini untuk terus melangkah maju dan bangkit", tandasnya.

Menurut Bupati dua periode ini, Ilham Sirajuddin seorang politisi yang pernah memimpin 2 partai besar dan dua periode sebagai Walikota Makassar, sehingga berbicara pengalaman baik dipemerintahan maupun organisasi politik lebih senior.

"Kita mendokan Pak Ilham untuk senantiasa dilancarkan segala aktivitas dan ikhtiarnya", ungkapnya.

Sementara, Ilham Arif Sirajuddin menyebut bahwa pengukuhan ini istimewa karena pertama kali dilaksanakan upacara di Halaman Mapolres Barru.

"Tadinya kami dijamu di Tower MPP oleh Bupati Barru. Saya teringat masa memimpin Kota Makassar sangat mendambakan sebuah tempat pelayanan publik yang megah dan permanen, namun ternyata di Kabupaten Barru jauh lebih megah dan nyaman dibanding yang saya bangun waktu itu", ungkap Ilham Arief Sirajuddin.

"Saya menyampaikan terima kasih kepada Bupati Barru dan Kapolres Barru atas segala perhatian dan dukungan organisasi ini. Kepada para Pengurus KBPPP Resort dan Sektor yang baru dilantik dapat menjalankan roda organisasi dan menjaga marwah perjuangan orang tua atau pendahulu kita", harapnya.

Ilham menitipkan pesan agar Kapolres selaku pembina melibatkan KBPPP dalam membantu masyarakat termasuk menjaga Kantibmas di wilayah Barru.

Kapolres Barru AKBP Dodik Susianto terus mendukung langkah KBPPP dan siap bekerjasama dalam kegiatan yang membantu masyarakat.

"Termasuk menjelang Pemilu 2024 organisasi ini berperan menjadi penyejuk hati masyarakat. Pilihan boleh beda tetapi hati tetap dingin dan hidup damai", harap Kapolres.

Ditempat yang sama, Ketua KBPPP Resor Barru Akmaluddin, S.STP. M.Si., mengucapkan syukur karena kegiatan pengukuhan ini berjalan lancar.

"Alhamdulillah, acara pengukuhan berjalan sukses. Ini awal untuk melakukan kerja keras demi mewujudkan visi dan misi organisasi", ungkapnya.

(Ahkam/Humas IKP Barru)